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传递真相   传递美好未来

民  意

中共在冰球运动上使用最多的归化球员。男
队总人数 25 人，里面归化球员 15 名；女队
23 人，归化球员为 13 名，两队总共 48 名运
动员，归化人数达到了 28 人。并且这些人不
是临时拼凑，而是以昆仑鸿星冰球俱乐部的
名义参加俄罗斯的冰球联赛，都磨合了几个
赛季。

归化运动员的国籍尴尬

美 国 之 音 引 述 美 国 密 苏 里 大 学 圣 路 易 斯
分 校 人 类 学 教 授 苏 珊 · 布 劳 内 尔（Susan 
Brownell）说法认为，冬奥会组织者在中国
冬奥会运动队中谷爱凌和其他 29 名归化运
动员公民身份上保持缄默，是为了避免公开
宣布可能给予谷爱凌或任何其他在外国出生
和在外国长大的运动员罕见的国籍法例外情
况，在他们没有放弃双重国籍时，就将他们
归化成中国公民。中国有成千上万的人都想
保持双重国籍，如果你给予运动员双重国籍，
其他人就会马上说：“我呢？”

原北京首都师范大学教授李元华说，很多冬
奥冰雪项目在中国并没有任何基础。中共为
了拿出成绩增加民众对其专制集权的认同
感，只能走归化捷径。在这个归化过程中，
投入大量资金。同时不惜去破坏自己不允许
双重国籍（的法律），回避不谈。

李元华说，其实很多国家的奥运选手，平常
的训练都是自己花钱请教练，自己去俱乐部
参赛。到了国家有选拔赛、集训时，国家才
会提供一些训练经费。“这其实更符合奥运
会最初的精神，大家参与，然后有一个竞赛
的精神，并不像中共把体育政治化，不是关
心体育本身，而是想用体育比赛的成绩贴金
到中共自己脸上，还不计成本，不计代价，
不惜一切手段。”

中共为什么重用归化运动员？

答案很简单，中共不想冬奥会成绩太难看。
中国东北冬天也是冰天雪地，为什么中国本
土的冰雪运动还停留在业余水平？因为中共
把东北掠夺空了。东北人因为生活所迫不得
已背井离乡，人才外流严重，打冰球的人就
更少了。

以黑龙江鹤岗为例，鹤岗是一个开采了百年
的煤炭城市，在中共的计划经济体制下，鹤
岗的煤被调配给北京、上海等大城市，鹤岗
工人没有得到应有的补偿，所以鹤岗经济单
一，一旦煤被挖光，中共就抛弃了鹤岗这座
城市。

鹤岗人口持续外流，2020 年鹤岗全市人口约
89 万，与十年前相比减少了 16.7 万，下降
15.81%，剩下的鹤岗人还有很多老人，找个
冰球运动员就更难了。鹤岗市政府在 2021 年
12月23号就应该财政破产了，但是中共嫌“破
产”难听，起了一个新名词叫“财政整顿”。

伪满洲国时期，东北的 GDP 是世界第四、亚
洲第一，超过日本本土。中共统治了 70 年，
掠夺了 70 年，搞得人才外流、政府破产。如
果现在东北 GDP 还是世界第四，中国冬奥会
奖

牌至少是世界第四。所以说，中共用归化运
动员的奖牌掩盖的是对东北的掠夺和破坏。

中国重用归化运动员的背后
大纪元

洗脑无效 
报告揭中国“沉默大多数”

拒中共

尽管中共在国内控制媒体、舆论，同时严厉
打击反对声音，但一项研究发现，中国有相
当一部分人保有独立观念，不完全与中共官
方立场一致。

华盛顿智库战略与国际研究中心 (CSIS) 和斯
坦福大学，联合发布报告，显示中国民众、
特别是精英阶层，其实对中共政策持有不同
看法，并不总是支持中共政府。

研究发现，平均而言，较富裕和教育程度较
高的中国人，更可能支持政治上的自由主义、
亲市场和非民族主义的观点；多数中国受访
者，支持言论自由和生育自主。

专家认为，这为外界揭示了万马齐喑的舆论
场之下，真实的民意。

时事评论员唐靖远分析：“我们可以看到，就
是这个沉默大多数的人群的存在呢，他实际
上是触及到了一个‘中共不是中国’‘中共
也不代表中国人’这个命题。这个应该是美
国制定对华政策的一个重要基点。”

新唐人

归化运动员谷爱凌的双重国籍问题备受外界质疑


